

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2004



Nachwuchsarbeit trägt erste Früchte: Gold für Kerstin Appelbaum

Die langjährige, intensive Nachwuchsarbeit im Jugendbereich des Schützenkreises Hagen trägt erste Früchte. Zusätzlich zur neuen Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum konnten Detlef Wahn (Vizelandesmeister Pistole),

Markus und Kerstin Appelbaum (Vizelandesmeisterin Luftgewehr) für die ehrenamtliche Trainertätigkeit gewonnen werden. Erste Erfolge waren kürzlich bei der Ruhrolympiade sichtbar, wo die Mannschaft des Schüt-

zenkreises einen vierten Platz erzielte und Kerstin Appelbaum mit ihrer Saisonbestleistung (393 von 400 Ringen) Gold gewann. Zum Team gehörten Stephan Gajewski, Pascal Wüsthoff, Markus Milch, Mathias Appel-

baum, Markus Kittel, Marcel Brehmer, Matthias Alfter (hinten v.l.), Kerstin Appelbaum, Jessica Glahn, Jessica Jersch, Daniela Herbst, Vanessa Kellner (Mitte v.l.), Florian Kappel und Sabrina Bockmeyer (vorne v.l.).

2004-06-25 – WR